

### **DEPORTES** | Ciclismo

# Presentada la etapa reina de la Andalucía Bike Race, que tendrá como sede Priego de Córdoba

Se darán cita los mejores bikers del mundo, que buscarán puntos UCI para estar en los Juegos Olímpicos de Londres

Antonio J. Sobrados Pareja

Miércoles 8 de febrero de 2012 - 09:12



Ayuntamiento de Priego de Córdoba ha acogido este martes la presentación de la etapa de la II edición de la Andalucía Bike Race, que el próximo 29 de febrero tendrá salida y meta en el recinto ferial de nuestra localidad.

E1

Un acto que ha contado con la presencia de José Pastor, en representación de la organizadora Octagon; el delegado provincial de Turismo, Comercio y Deporte, Salvador Hermán, el presidente del club prieguense Albayatemanía, Rafael Camacho; y la alcaldesa de

La Andalucía Bike Race, que este año llega a su segunda edición, se celebrará del 26 de febrero al 2 de marzo, y recorrerá las provincias de Córdoba y Jaén, alcanzando, debido al éxito del pasado año la categoría UCI, lo que hará que participen los mejores corredores del mundo, que buscarán en la misma los puntos necesarios para estar presentes en los Juegos Olímpicos de Londres.

Serán por tanto más de 400 participantes de varios países del mundo, entre los que se encuentran varios campeones del mundo y continentales, como el cuatro veces campeón del mundo José Antonio Hermida, Rudi Van Houts, Alejandro Díaz, Pedro Romero, Roberto Heras, o las féminas Sally Bigham, Milena Landtwing, la española Sandra Santanyes o la portuguesa Celina Carpinteiro.

### ETAPA REINA EN PRIEGO

La tercera etapa tendrá salida y meta en Priego de Córdoba y contará con la colaboración, tanto en esta etapa como en el resto de la carrera del club prieguense Albayatemanía, que se ha encargado además del prediseño del recorrido.

Su presidente, Rafael Camacho, explicaba los pormenores de la cita de Priego, considerada como la etapa reina de la Andalucía Bike Race. El recorrido ha variado por motivos medioambientales, desestimándose el paso por el Puerto del Cerezo y Puerto Mahina, aunque se mantiene el desnivel acumulado, superior a los 2.000 metros.

En este caso, la etapa se ha desviado por Luque y Zuheros, pasando además por Carcabuey, en un entorno natural de gran belleza, aunque previamente, los corredores realizarán sobre las 10:30 horas, un recorrido neutralizado por las principales calles de Priego.

#### **DEPORTE Y TURISMO**

Por otro lado, el delegado provincial de Turismo, Comercio y Deporte, Salvador Hermán, destacó la vinculación de la Andalucía Bike Race con la promoción turística, gracias a la difusión que la misma tendrá a través de cadenas de televisión autonómicas, nacionales e internacionales. De la misma forma hizo alusión a la labor de la organización, la implicación de numerosos voluntarios y voluntarias y la coordinación existente entre distintas administraciones, para la realización de este evento deportivo.

Por último, la alcaldesa de Priego, Mª Luisa Ceballos, destacó la apuesta para que la localidad acogiera esta etapa, por la vinculación del turismo con el deporte y la naturaleza, lo que hará que la comarca sea conocida internacionalmente para la práctica de deportes como el mountain bike.

Ceballos agradeció la colaboración de todas las instituciones, así como de la organización, por apostar por Priego para albergar esta etapa, confiando en que de nuevo vuelva a ser un éxito.

## PARTICIPACIÓN PRIEGUENSE

Al igual que el pasado año, la Andalucía Bike Race contará con participación prieguense. Serán tres los equipos, que bajo la denominación Albayatemanía-STAG, tomen parte en la carrera, con los equipos formados por José María Espinar e Iván Soldado, que repiten en esta edición; además de las duplas formada por Fernando Soldado y José Montes Hidalgo; y Antonio Nieto y el cordobés Juan José Martín.